



1月えんだより

明けましておめでとうございます。

平成29年 1月
ふなひきこども園

子どもたちの元気なあいさつとともに、新しい年がスタートしました。
今年も、職員一同、一人一人の子どもを大切に保育・教育をしていきながら成長を見守り、充実した活動内容を展開していきたいと思います。本年も宜しくお願ひ致します。

行事予定

1	日	元日	
2	月		
3	火		
4	水	保育始め 安全点検 清掃の日 体操教室(4, 5歳児)	
5	木		
6	金		
7	土		
8	日		
9	月	成人の日	
10	火	身体計測(未)	
11	水	身体計測(以) 記念撮影	
12	木	英会話教室	
13	金	誕生会	
14	土		
15	日		
16	月	さくらんぼリズム	
17	火	絵画教室	
18	水	お出かけ保育(年長児) 交通指導	
19	木		
20	金	焼き芋会	
21	土		
22	日		
23	月		
24	火	避難訓練(消火訓練)	
25	水		
26	木		
27	金	バイオリン教室	
28	土		
29	日		
30	月	体操教室(3, 5歳児)	
31	火	オリックス歓迎セレモニー(年長児)	

お誕生日 おめでとう

- ・まだ えまさん(1) ・のざき かえでさん(2)
- ・あらかわ さえさん(3)・さかした ひなたさん(4)
- ・たかはし らいとさん(4)・のざき ゆあさん(4)
- ・かわばた ふうかさん(6)・かわの ゆあさん(6)
- ・のざき わかなさん(6)



《お知らせ》

- * 先月の発表会は2週にわたって実施しました。多くの御出席御声援を頂きありがとうございました。
- * 11日(水)は記念撮影です。以上児は園児服を忘れずに着用して登園してください。それから、できるだけ欠席のないようにお願いします。
- * 20日(金)は、秋に収穫したお芋で、焼き芋会を予定しています。
- * 先日のもちつき会では、地域の方、役員、年長児保護者の方の御協力で、おいしそもちが出来ました。敬老の方の御指導を仰ぎながら、伝統を受け継ぐ大切さを感じました。



図書の本を沢山の方が利用されています。

「この前もその本を借りたわ。また借りるの?
好きだね~。」

「この本、面白かったね。」

などと親子の会話も聞け、子育てに利用活用してもらっていることに、嬉しく思っています。

季節に応じたお薦めの絵本もありますので、どしどしご利用下さい。



ぞうぐみだより

平成29年 1月 ふなひきこども園

新年 あけまして おめでとうございます

子供達の元気な声や挨拶と共に、新しい年がスタートしました。

久しぶりの登園にソワソワしながらも、お正月のお話に花が咲き、友だちとの関わりを楽しんでいる供達です。今年度も残り少しですが、一日一日を大切に過ごして行きたいと思います。

教育・保育目標

- 伝統行事や正月遊びなどを通して、言葉や文字、数への関心を高めたり自由な表現を楽しんだりする。
- 冬の自然事象に親しみ、遊びに取り入れて楽しもうとする。



先日収穫したもち米と芋を、熊本のりんどう保育園へ届けました。もち米は、子供達自身が升を使って袋詰めしました。「これたべて、よろこんでくれるかな」と、りんどう保育園のお友だちの事を気遣う優しい言葉も聞かれました。後日りんどう保育園からお手紙が届く予定です！



陶芸教室

柔らかい土を優しく撫でるように、カップの辺と底を繋ぎ合わせていました。模様は子供達が好きな絵柄を選び、象りました。お爺ちゃん、お婆ちゃんと一緒に作り上げ嬉しそうな子ども達でした。多数のご参加ありがとうございました。



小学生入学前までに身につけたい生活習慣！！

- ① 早寝早起き、朝ごはん。（基本的に、毎日9～11時間の睡眠を心掛けましょう。朝食を摂ることにより、脳のエネルギー源が活性化され集中して活動できるようになります。）
- ② 朝の排便の習慣をつける。
- ③ 身支度を一人で出来る。（着替え、後始末、カバンの持ち帰り、歯磨きなど）
- ④ 持ち物の準備が自分で出来る。（行事予定や週計画案を親子で確認し、準備物を用意しましょう）
- ⑤ あいさつ、お礼、返事が出来る。
- ⑥ 我慢、意思表示が出来る。

子どもに生活習慣を身につけさせるには、家族で生活習慣を身につけるように働きかけることが大切です。すぐ出来るようになるわけではないので、根気良く子どもと向き合っていき、何か出来た時には、めいっぱい褒めて意欲を後押ししてあげると良いでしょう。

※小学生に向けて、1月より、お昼寝をしない日をつくりたいと思います。行事や研修等でお昼寝をする日が続く事もありますのでご了承下さい。製作や文字の練習をする予定です。



らいおんぐみだより

平成29年1月 ふなひきこども園

あけましておめでとうございます。

今年もよろしくおねがいします。

年末年始のお休みは、いかがお過ごしましたか。休み明けの子どもたちは、休み中の話で盛り上がり、元気いっぱいだと思います。



教育・保育目標

- 規則正しい生活リズムで、健康で快適に過ごせるようにする
- 寒さに負けず、外で元気にのびのびと遊ぶ



「角笛 シルエット劇場」

初めてバスでお出かけでした。

年長さんがお出かけするのを見てきて「いいな～」と言っていた憧れのお出かけ。何日も前から楽しみにしていて、「あと何回寝たら、お出かけの日！」と数えていました。バスの中では豪華なシャンデリア風の電気を見て、「すごい！」と話したり、「こここの道、走ったことある！」と盛り上がったり、とても楽しそうでした。

シルエット劇は、物語を2話と間に歌遊びもあり、どれも真剣に見ていました。手影絵も覚えていて、今では難しいキツネやカエルを友だちと教えあう姿も見られます。もらってきたパンフレットを見ながら、歌う姿も見られます。

★お子さんと一緒にしてみてください★

♪すいすいすっころばし♪

すいすいすっころばし
ごまみそすい
ちゃつぼにおわれて とっぴんしゃん
ぬけたらどんどこしょ
たわらのねずみがこめ くってちゅう
ちゅうちゅうちゅう
おっとさんがよんでも
おっかさんがよんでも
いきっこなしよ
いどのまわりでおちゃわんかいたの
だあれ

★残り3ヶ月・・・

12月中に、室内で子どもたちの転倒やぶつかることが多く、子ども達と話をしました。掃除の間は、絵本を見て過ごすという私からのお願い、約束をしているのですが、そのことを守ってもらはず、痛い思いをする子がいること、先生も悲しくなることを伝えました。話を聞くときは真剣に聞いてくれるのですが、わかっているけど守れないようで、私の様子を気にしながら暴れる子がいたりと、なかなかです。繰り返し伝え、年長になるという意識も持たせていきたいと思います。



保育・教育目標

- ・寒さに負けず、戸外で思いっきり体を動かして遊ぶ。
- ・冬の生活に必要な習慣を身につけ、健康で過ごせるようにする。



お正月、家族の方と楽しく過ごした子ども達はまた一段と大きくなったような気がします。寒い日が続きますが、戸外や室内で思いっきり遊びたいと思います。

いろいろな事ができるようになった子ども達、お友だちと手をつないで散歩できるようになり、食後の歯磨きの習慣がつき給食のお当番もでき配膳もできるようになりました。

今年は、基本的な生活習慣（園児服のボタンのかけはずし・衣服の着脱など）を身につけ進級に向けて自分でできることは自分でいけるように願うと共に、遊びでは「ルールある遊び」を取り入れ、順番を守り待つ事なども知らせていきたいと思います。



絵本



貸し出し図書も自分で選んで帰っているお友達もいます。月刊紙の12月号の「かみっこさん」は、とても大好きな絵本の1つです。

こども園でも朝、夕の集まりの時間の中で興味を持ってみています。

目を輝かせながら見ている子ども達の姿がとても印象的です。

お喋りも上手になり、私達も楽しいです。

おしゃせ・おねがい

・朝夕と日中の温度差がありますので、調節しやすい衣服をお願いします。

・子どもの爪の伸びは早いものです。ケガ防止の為、週末に1回は爪を見てあげて下さい。

・持ち物には必ず**名前**を書いて下さい。



きりんぐみだより



平成29年1月 ふなひきこども園

明けましておめでとうございます。

今年も元気なお友だちと楽しい思い出をたくさん作っていきたいと思いますので、宜しくお願ひ致します。

教育・保育目標

- ・生活リズムを整えながら、寒さに負けず戸外で体を動かして遊ぶ。
- ・経験したことや、思いを自分の言葉で表現しようとする。



子どもたちの様子

寒さが厳しくなってきていますが、そんな寒さに負けず、元気に戸外で遊ぶお友だちです。園庭ですべり台やブランコにチャレンジしたり、砂場でケーキやドーナツを作つて遊んでいます。

室内で遊ぶ時、子どもたちが大好きなのは “牛乳パックのおうち”です。牛乳パックを組み合わせ、並べたり重ねて遊んでいます。中に入ってごっこ遊びをしたり、電車ごっこをしたりと、いろいろな遊びが展開していって子どもの発想力にとても関心させられています。

排泄面では、日中ほとんどの子どもたちが布パンツで過ごすことができるようになりました。時々失敗することもありますが、一人ひとりの様子を見ながらトイレトレーニングの意欲を高められるように関わっています。これから進級に向けて少しずつ排泄の自立ができるように声をかけ、励ましながら、見守っていきたいと思います。
ご家庭でもできた時は、たくさん褒めてあげてください。

もう いいかい?



【お知らせ】

1月より、中村早紀保育士が産休に入ります。そのため、うさぎ組から、鈴木陽子保育士がきりん組の担任になります。
また、うさぎ組より まごおりしんたろうさん、えんどうりゅうのすけさん、おおいわねしゅうさん
が仲間入りします。よろしくお願ひします！

【おねがい】

- ・体力作りのために、戸外で体をたくさん動かしたいと思います。足にあった靴で登園して下さい。
- ・体調が優れない時には、登園時に必ずお知らせ下さい。



うさぎぐみだより



平成29年 1月 ふなひきこども園

あけましておめでとうございます。子どもたちの元気な声や挨拶と共に、新しい年がスタートしました。寒さも厳しくなってきましたが、みんなの明るい笑顔で寒さも和らげてくれるようを感じます。今年度も残り少しですが、一日一日を元気に過ごして行きたいと思います。本年もどうぞよろしくお願ひ致します。

教育・保育目標

- ・保育者や友だちと一緒に歌ったり手遊びやリズム遊びをしたりすることを楽しむ。
- ・生活のリズムを整えながら、寒い時期を健康に過ごせるようにする。

<子どもの様子・遊び>

月齢の小さいお友達は、ペットボトルのマラカスをカラカラと振って音を鳴らしたり、サークルの中に入って、つかまり立ちをしたり、隙間から覗いて笑顔で保育者の方を見ています！戸外遊びでは、砂や落ち葉をぎゅ～と握って感触を喜んでいます♪

月齢の大きいお友達は、アイクリップを組み合わせたり、パズルをしたりして、手先を器用に使って遊んでいます。「これどこ～？」「ここだよ！」と保育者や友だちとやり取りも楽しんでいます♪戸外遊びでは、滑り台の階段をひょいひょいと登り、嬉しそうに遊んでいます。

食事では手掴みやスプーンを使って、自分で食べようとする姿が見られます。スプーンを正しく握ったり、器に手を添えながら食べられることができるように毎日の給食で伝えていきたいと思っています。ご家庭でも励ましながら、見守りをお願いします。

今年度も残り3か月となりました。寒さに負けず元気に過ごせるように、お天気の良い日はたくさん戸外遊びをし、手洗いうがいの習慣をつけていきたいと思います。



<手遊びだいすき>

まねっこすることが盛んになり、保育者がする手遊びに興味津々！月齢の小さいお友達も喜んで手を叩いています。大きいお友達や保育者がするのを見て研究中！？最近のお気に入りは・・・
「トントントントンパンマン」
「まるいたまご」
「はじまるよ♪」
「ミッキーマウスマーチ」です♪



おしらせ★おねがい

・体力づくりのために今月からマラソンを始めます。子どもたちの足のサイズに合った靴をご準備ください。名前の記入も合わせてご協力をお願いします。

